

ぎんなん

学校だより、日置市立鶴丸小学校

第 5 号 5

令和元年9月13日発行

なざす 学どもの姿

「心豊かでたくましく、自ら学び・考え・行動する子どもを育てる。」 「剛=つよく」 「正=ただしく」 「和=むつまじく」 「自ら考え、進んで学ぶ子」「粘り強く、思いやりのある子」「健やかで、たくましい子」



2学期に頑張って欲しいこと

2学期になりました。夏休みを大きな事故やけがもなく乗り切り、全員元気で登校できましたこと、 保護者や校区の皆様のご協力に感謝いたします。

今年の夏は、7月に大きな被害をもたらした豪雨災害、連日30度を超える猛暑、そして度重なる 台風の接近等不順な天候で、体調管理をはじめ農作物の世話などに悩まれたご家庭も多いのではない かと思います。2学期は「実りの秋」と言われます。心も頭も体も 実り多いものとなりますように 努めてまいります。保護者そして校区の皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

さて、9月2日の始業式で次の3点について、2学期頑張っていきましょうと話しました。ご家庭 でも子どもたちと一緒に話し合い,実行できるようご協力ください。

「早寝早起き(朝ご飯)」をしましょう。

人間の体内時計は1日25時間のリズムで動きます。24時間に合わせるためには、朝の光 を浴びることが大切です。光によって「今日も頑張るぞ」というホルモンが出されるのです。 また、暗くなると体を成長させる別のホルモンが出されます。ですから、早寝早起きをするこ とは、バランスよく生活するために必要なのです。また、「朝ご飯」を毎日食べるようにしまし ょう。脳の働きを活発にするには、ブドウ糖という栄養が必要です。朝ご飯を食べないと勉強 に対する意欲が湧かないのだそうです。

2 体力づくりを頑張りましょう。

1学期も体力づくりをする子どもたちをたくさん見かけました。2学期は、運動会はじめ校 区運動会, 市陸上記録会, 持久走大会など体を動かす機会が多くなります。体力はすべての活 動のもとになります。また、少しくらいのきついことは我慢する強い心も必要です。体力づく りと合わせて最後まで頑張る気力づくりにも努めましょう。

3 本をたくさん読みましょう。

2学期は少しずつ夏の暑さも和らいで、過ごしやすい日が増えてきます。本を読むのに最適 な気温になってきます。まさしく「読書の秋」です。本をたくさん読んで、心に栄養を与えま しょう。

2学期は「実りの秋」と言われます。皆さんの「心と体と頭」が豊かに実るように、いろい ろなことに挑戦し、頑張っていきましょう。

全国学力•学習状況調査

今年度も6年生を対象に4月、調査が行われ、 4~6年生の児童と保護者による事業部主7月末に結果が公表されました。本校は、算数が 催の愛校作業が8月18日の午前7時から約 県・全国平均とほぼ同じ、国語が少し県・全国を

1時間半行われました。学校周辺の草払いや 《下回っていました。領域別に見ると,算数は特に√√校庭の除草など 落ち込んでいる領域はなく,国語は,漢字の書き**∛**汗を流してくだ **※**取りに落ち込みが見られました。今後、カバーす

かさいました。お 🖁べき部分には特に力を入れ, 取り組んでいきます。 💦 陰様できれいな

#\ T\	平均正答率(%)		%)		스코바
教科	鶴丸小	本 県	全 国	県比	全国比
国 語	5 8	6 6	63.8	87. 9	90.9
算 数	6 6	6 5	66.6	101.5	99. 1

愛校作業ありがとうございました!

環境の中, 2学 期を迎えること **!**ができました。 ▓▍ありがとうござ いました。



9月・10月の行事

【9月13日以降】

14日 (土)

17日 (火)

運動会予行練習 (水)

運動会会場づくり 19日 (木)

(金) 20日

運動会全体練習 ***
鶴丸小学校・東市来幼稚園合同 22日 (日) 秋季運動会(雨天順延)

27日(金)避難訓練(地震想定)

保小連携(3年:音楽) そうじがんばり週間 $(9 \sim 13 \oplus 1)$

いじめ問題を考える週間(9~13日)

【10月】

1日(火)あいさつの日

身体計測

第2回校区生活指導連絡協議会

子供貯金日 4 日

8 目 (火) 全校朝会

(土) 12日 土曜授業

市陸上記録会(荒天時は順延) 16日 (水)

(木) 創立149年記念集会 17日

放課後陸上記録会練習(5・6年)

※ ※ 校内読書旬間(15日~26日)

第15回東市来地域運動会(13日)



製機関丸ふるさと夏まつり

8月3日(土)に東市来文 化交流センターで行われまし

本校からは,ステージ発表 して,「金管バンドと合唱 クラブ」が演奏と合唱を,5 年生が合唱とソーラン節の表 現運動を披露しました。

また、本校PTAと6年生が出店として協力しました。 子供会育成会による鮮やかな 灯籠もたくさん飾ってありま した。暑さを忘れるすてきなひとときになりました。

本年度は9月6日(金)を「心の教 育の日」と定め、全学級で道徳の授業 参観を行いました。今後も「考え議論 する道徳学習」を継続し、日常の言動 につなげることを目指します。



夏休みの 作品や自由 研究等もた くさん展示 ました 保護者の皆 様の御協力 に感謝いた します。

市小学校水泳記録会

(7月24日:伊集院総合運動公園プールで開催, 5・6年代表児童が参加)

○6年女子100m自由形【第1位】 (新記録)

○6年女子100m平泳ぎ【第2位】

○5年女子50m平泳ぎ 【第3位】

○女子200mリレー 【第1位】

「いつも見るあの景色は」 市図画作品審査会 【特選】 5年:

※ 第57回南日本硬筆展 【優秀賞】 2年: 3年:

4年: 4年: 4年: 4年: 5年: 5年: 6年: 6年:

第35回全国小学生陸上競技交流大会(8月10日:横浜市日産スタジアムで開催) 小学生男女混合4×100mリレー【第3位:記録51秒35】 **※**

「ナンバーワンクラブ・鹿児島」6年:

(第3走者) × 全日本バレーボール小学生大会九州大会女子の部:ベスト8

鶴丸バレーボールスポーツ少年団 (8月22日~24日:鹿児島アリーナ)

理科専科の「 教諭」が、都合により退職されました。後任は、

後期 **グロップ** 「<u>教諭」です</u>。よろしくお願いします。 鶴丸小学校・東市来幼稚園合同運動会【9月22日(日)】について

本年度も建設業組合の皆様が、8月23日に学校の施設設備ボランティア 活動をしてくださいました。飼育舎の網や教室の棚,トイレの扉などきれ | 感謝申し上げます。ありがとうございました。 いになりました。心から

② 9月2日の始業式は、173人全員そろってみんな元気に迎えることができました。